

Les OFNI paraderont à Ars le 29 juillet

A blue poster for the 'Parade des OFNI' event. At the top, the title 'Parade des OFNI' is written in large, bold, blue letters, followed by the date '29 juillet 2018' in a smaller blue font. To the right, the time '18 H 30' is displayed in large white letters. The central part of the poster features four cartoon illustrations: a pirate on a raft with a skull and crossbones flag, a shark with its mouth open, a duck wearing sunglasses and a hat playing a guitar on a colorful inflatable ring, and musical notes floating around the duck. At the bottom right, the location 'Chenal du Port d'Ars en Ré' is written in white. Below this, the contact information 'Contact : bertrandduplic@orange.fr' is provided in white, next to a small logo of a lighthouse and a church spire.

Après leur retour réussi en 2017, les OFNI (Objets Flottants Non Identifiés) paraderont à nouveau dans le chenal du port d'Ars en Ré le 29 juillet prochain à 18h30.

L'AIA (Association d'Information Arsaïse) a en effet décidé de renouveler cette manifestation qu'elle avait organisée l'an passé pour le plus grand plaisir des participants et des spectateurs.

Bienvenue donc à tous ceux qui sont prêts à mouiller la chemise (et pas seulement !) pour faire parcourir à leur OFNI un aller-retour dans le chenal du port. Leurs efforts seront récompensés par des prix prestigieux, allant du pistolet à eau à la bouée canard, et pourront reprendre des forces lors du pot de l'amitié qui clôturera cette parade dans la bonne humeur.

Inscription (gratuite) auprès de Bertrand Duplic au 06 74 35 31 72 ou par mail à bertrandduplic@orange.fr